



Quelle: Wochenzeitung Waldbreitbach, Nr. 17, 26.04.17, Seite 5

■ **Spende für die Freiwillige Feuerwehr**

Durch eine Spende der VR-Bank Neuwied-Linz eG über 5.000,00 € konnte für die Freiwillige Feuerwehr der Verbandsgemeinde Waldbreitbach, Löschzug Waldbreitbach, die Beschaffung einer Wärmebildkamera realisiert werden. Die Wärmebildkamera wurde bei einer kleinen Feierstunde im Büro des Bürgermeisters am 10.04.2017 an die Freiwillige Feuerwehr übergeben.

Wärmebildkameras wandeln die Wärmestrahlung, die Objekte und Personen abgeben, in ein sichtbares Bild um. Die Einsatzmöglichkeiten einer Wärmebildkamera reichen von der Personensuche bis zum Aufspüren von Brandherden. Mit Hilfe einer Wärmebildkamera können Feuerwehrleute effizient nach vermissten oder verletzten Personen an Stellen suchen, wo ihnen die Sicht versperrt ist, beispielsweise in engen oder abgeschlossenen Räumen oder wenn Rauch die Sicht vernebelt.

Die Freiwillige Feuerwehr und die Verbandsgemeinde Waldbreitbach bedanken sich ganz herzlich bei der VR-Bank Neuwied-Linz eG für die Spende und die Unterstützung der Freiwilligen Feuerwehr.



Foto von links: Bürgermeister Werner Grüber, Franz-Jürgen Lacher (Vorstandssprecher VR-Bank), Wehrführer Fred Rams, Wehrleiter Ulrich Schmitz.